

Volksbank Daaden eG ehrt langjährige und verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Anfang November 2023 kamen vier verdiente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank Daaden anlässlich ihrer insgesamt 120 Dienstjahre in einer kleinen Feierstunde zusammen.

Der Vorstand der Volksbank Daaden, Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker, dankte den Jubilarinnen und Jubilaren für ihr jahrzehntelanges Engagement und Treue zum Unternehmen und wünschte eine weiterhin gute Zusammenarbeit. Bei den einzelnen Ehrungen wurden die gemeinsamen Erinnerungen der vergangenen Jahrzehnte Revue passieren gelassen. Diese langjährige Loyalität zum Unternehmen ist etwas ganz Besonderes, so der Vorstand. Der reiche Erfahrungsschatz und das Wissen, das die Jubilare in ihrer langjährigen Betriebszugehörigkeit aufgebaut haben, ist unverzichtbar für das Vertrauen der Mitglieder und Kundinnen und Kunden und trägt wesentlich auch zum Erfolg des Unternehmens bei.

Verena Lichtenthäler, Mitarbeiterin der Marktfolge Aktiv, ist seit 10 Jahren bei der Volksbank Daaden. Regine Roth, Privatkundenberaterin in der Geschäftsstelle Daaden ist dem Unternehmen seit 30 Jahren treu. Jens Willius, Gewerbekundenberater in der Geschäftsstelle Herdorf und Dirk Schöler, Filialleiter der Geschäftsstelle Weitefeld sind seit 40 Jahren mit Freude dabei.



(Im Bild v.l.): Die Vorstandsmitglieder Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker mit den Jubilarinnen und Jubilaren Jens Willius, Verena Lichtenthäler, Dirk Schöler und Regine Roth.